

En “Punto Digital” se desarrollan capacitaciones gratis en enero e invitan a la de Inteligencia Artificial



Finanzas Personales

Inclusión Financiera

Cibercuidados

Cuidados y Derechos Sexuales

Desinformación y Fake News

Venta por Internet

Herramientas para la Búsqueda de Empleo

Animarse a Programar

Robótica

Inteligencia Artificial

**primero
la gente**

Secretaría de
Innovación Pública



Jefatura de
Gabinete de Ministros
Argentina

Punto Digital es una red de difusión, que tiene como principal objetivo reducir la “brecha digital”, es decir, lograr que todas las personas tengan más llegada a internet, que puedan realizar diferentes capacitaciones o aprender actividades. Una de las responsables, Lorena Romani, dialogó al respecto con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael

Si bien estamos en verano, hay instituciones que no se detienen. Tal es el caso de Punto Digital, que cuenta con capacitaciones diversas y gratuitas.

“La gente puede venir, capacitarse en algún tema específico”, dijo Romani y a modo de ejemplo se refirió a la capacitación sobre “Inteligencia artificial”, que tendrá lugar el 15 de enero a las 15. “Estamos invitando al público en general a que nos visite, que venga, que

conozca el espacio”, añadió. Específicamente sobre el tema, señaló que la intención es dar a conocer algunos pormenores sobre la Inteligencia Artificial, llevándola a lo cotidiano. Por otra parte, en enero se desarrollará una capacitación para “conocer la computadora”, lo cual está apuntado a los adultos mayores que quizás tienen que realizar algún trámite; trabajo con finanzas personales; armado de currículum, y otras capacitaciones que apuntan a lo laboral.

Los interesados en contactar a Punto Digital, lo que pueden hacer es concurrir a calle Monte Caseros 1720 (junto a la Dirección de Cultura del Municipio-Anfiteatro Chacho Santa Cruz).

“Pueden venir de lunes a viernes, ya sea en horario de mañana o tarde, y también pueden buscarnos en el Instagram de la Dirección de Cultura de la Municipalidad de San Rafael. Aclaramos que Punto Digital pertenece a la Dirección de Cultura”, destacó y agregó: “La idea es que vengan, que conozcan el lugar, porque si bien se inauguró el año pasado en noviembre y hemos tenido muchas visitas, siempre queremos apuntar a más, es algo público, queremos que vengan niños, tienen cine para ver, tienen para jugar con la compu, ya que no es sólo para capacitación sino también un espacio para divertirse, liberar la cabeza”.